



Du siehst den Garten nicht mehr grünen,
in dem Du einst so viel geschafft;
siehst Deine Blumen nicht mehr blühen,
weil Dir die Zeit nahm die Kraft.
Du warst so einfach und so schlicht,
in Deinem Leben voller Pflicht;
Du hast ein gutes Herz besessen,
nun ruht es still und unvergessen.

Unendlich traurig, aber voller Liebe und Dankbarkeit für all die
unvergesslichen und bereichernden Momente, die wir mit ihr
erleben durften, nehmen wir Abschied von

Adelheid Schraner-Kalter

29. August 1936 bis 11. März 2015

Ihre Tulpen im Garten werden auch diesen Frühling aufblühen
und uns an ihre lebensfrohe und bescheidene Art erinnern.
Mit ihren Wurzeln hat sie uns gezeigt zu lieben und mit kleinen
Dingen glücklich und zufrieden zu sein.

Wir werden Dich sehr vermissen.
We zullen je missen.

Manuela und John Schraner Diethelm
mit Sally Angelina und Sarah Anne
Norbert Schraner und Lynn Solomon
Verwandte und Freunde

Der Trauergottesdienst findet am Dienstag, 17. März 2015,
um 10.30 Uhr in der Katholischen Kirche Bülach statt.
Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.

Traueradresse:
Familie Schraner, Grossestein 4, 8184 Bachenbülach